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Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Ortsbeirat Kleinlinden 21.06.2017 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Einstellung von Haushaltsmitteln für das Ortsjubiläum "750 Jahre Kleinlinden" 
- Interfraktioneller Antrag vom 12.06.2017 - 
 
 
Antrag: 
Der Ortsbeirat Kleinlinden bittet den Magistrat, für das Ortsjubiläum 750 Jahre 
Kleinlinden bereits in den Haushalt für das Jahr 2018 Mittel in Höhe von 25.000,- € für 
einen Zuschuss zur geplanten Festschrift und zu vorbereitenden Arbeiten für die 
eigentlichen Festaktivitäten einzustellen.  
Entsprechende Anträge der Ortsvereine werden z.Zt. vorbereitet und spätestens nach der 
Sommerpause vorliegen.  
 
Begründung: 
Im Jahr 2019 jährt sich die Ersterwähnung von Kleinlinden (Lindes) zum 750. Mal. Die 
Ortsvereine und der Ortsbeirat möchten dieses Ereignis in gebührendem Maße 
würdigen. Dazu laufen bereits seit mehr als einem Jahr vorbereitende Gespräche und 
Planungen. Es ist u.a. vorgesehen, eine entsprechende Festschrift zu erarbeiten, wozu ein 
Arbeitskreis unter Führung der Arbeitsgruppe Orts- und Vereinsarchiv Kleinlinden e.V. 
bereits erhebliche Vorarbeiten geleistet hat.  

Es wird davon ausgegangen, dass die Stadt Gießen sich, wie auch bei ähnlichen 
Ereignissen in den anderen Ortsteilen, an der Finanzierung der Festschrift und der 
Festaktivitäten beteiligt.  
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Da ein großer Teil der Mittel (vor allem für die Festschrift) bereits im Jahr 2018 benötigt 
wird und der Haushalt 2018 lt. Schreiben des Stadtverordnetenvorstehers vom 
11.5.2017 bereits am 21.9.2017 eingebracht werden soll, bittet der Ortsbeirat den 
Magistrat bereits jetzt um Einstellung entsprechender Mittel.  

 

Genauere Aufschlüsselung, Anträge etc. werden dann folgen. Es sei auch schon darauf 
hingewiesen, dass für die eigentlichen Festaktivitäten und ggf. Abschlusskosten der 
Festschrift im Jahr 2019 weitere Mittel benötigt werden, die der Ortsbeirat dann zu 
gegebener Zeit beantragen wird.  

 
 
Gez. Gez. 

Christiane Janetzky-Klein  Anja Helmchen 

Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen  Fraktionsvorsitzende CDU 

 

Gez. Gez. 

Arne Sommerlad Dr. Burkhard Sanner 

Fraktionsvorsitzender FDP  Fraktionsvorsitzender SPD  
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